

**SEVILLA****El Virgen Macarena mejora su asistencia a diabéticos****■ Redacción**

El Hospital Virgen Macarena, de Sevilla, pondrá en marcha próximamente el programa *Insulator*, un dispositivo informático que ayuda en el tratamiento de pacientes diabéticos durante su estancia hospitalaria y en el ámbito extrahospitalario. Este programa ha sido creado por los especialistas Cristóbal Morales y Manuel Malagón, ambos del Servicio de Endocrinología.

Insulator es un *software* interactivo que, partiendo de parámetros como el peso del paciente y la dosis total de insulina previamente utilizada, según estuviera tratado con ésta o con anti-diabéticos orales, irá aconsejando la dosis de insulina de comienzo y las correcciones en sucesivos días según los perfiles glucémicos obtenidos del paciente.

Otra de las características del programa, según explica Morales, es que permite la posibilidad de dosificar el bolo o dosis de insulina rápida en las comidas, dependiendo de los hábitos de alimentación del paciente, así como el porcentaje de insulina basal.